



Siège social : Z.I KALAA KEBIRA 4060 HAMMAM SOUSSE

La Société EURO-CYCLES publie ci-dessous ses indicateurs d'activité relatifs au 1er trimestre 2018.

	LIBELLE	UNITES	Performances du 1er Trimestre		Cumul Période du 01/01 au 31/03		Variation		2017
			2018	2017	2018	2017	En valeur	EN %	
1	CHIFFRE D'AFFAIRE	Milliers de Dinars	15 586	21 828	15 586	21 828	-6 242	-29%	83 786
	Chiffre d'affaire Export	Milliers de Dinars	15 586	21 828	15 586	21 828	-6 242	-29%	83 786
2	VOLUME DE PRODUCTION	VELOS	73 671	119 161	73 671	119 161	-45 490	-38%	420 022
3	INVESTISSEMENT	Milliers de Dinars	668	606	668	606	62	10%	2 132
	Investissement corporels et incorporels	Milliers de Dinars	668	606	668	606	62	10%	2 132
	Investissement financiers	Milliers de Dinars							
4	STRUCTURE D'ENDETTEMENT	Milliers de Dinars	0	0	15 278	14 177	1 101	8%	14 558
	Endettement à long et moyen terme	Milliers de Dinars	0	0	2 434	3 501	-1 067	-30%	2 436
	Échéances à court terme	Milliers de Dinars	0	0	639	826	-187	-23%	1 067
	Crédit de Gestion (Financement Import)	Milliers de Dinars	0	0	12 205	9 850	2 355	24%	11 055

Les bases retenues pour l'élaboration des indicateurs trimestriels 2018 ci-dessus sont: la comptabilité générale et la comptabilité matière
Ces informations restent quand même provisoires

Commentaires :

* La société EURO-CYCLES a réalisé au 31 Mars 2018 un chiffre d'affaire de 15 586 MDT, soit une Baisse de 29% par rapport au 31/03/ 2017.
la baisse du chiffre d'affaire est due essentiellement à la baisse des ventes dans les magasins de nos clients, du à un hiver très rigoureux,
(des chutes énormes des neiges) et qui a duré plus longtemp, générant ainsi des stocks des vélos plus importants à écouler chez nos clients.

* Les investissements au 31 Mars 2018 ont été de l'ordre de 667 882 DT, ces investissements correspondent essentiellement à la modernisation de la ligne de peinture et le four de décappage thermique et chimique nécessaires pour le lancement des vélos électriques selon les nouvelles normes ISO 4210 appliquées depuis janvier 2018.

* Les engagements bancaires de la Société EURO-CYCLES se sont élevés à 15 278 MDT au 31/03/2018, soit une augmentation de 8% par rapport au 31/03/2017.